

# 彩小ふれあいだより

平成22年10月25日

広島市立彩が丘小学校

校長 竹川 智子

## 優勝報告～河内少年軟式野球クラブ



10月11日（祝）第33回庄原少年野球招待交流野球大会が行われ、河内少年野球チームはリーグ優勝をしました。県下22チームが参加し、3リーグに分かれて庄原市運動広場など2会場において試合がくり広げられました。チームは朝6時に河内小学校を出発し一路庄原へ向かいました。1回戦、世羅エンゼルスとの試合は、河内の原くんが投手をつとめ完封勝利。1安打も打たれることなく完全試合でした。結果は7：0。2回戦は彩が丘山崎くんが投手。三次少年野球団に6：1で勝利しました。3回戦が決勝戦でした。結果は庄原少年Aと6：2で優勝。最終回の表でヒットを打ち逆転勝ちし、裏では打たれて塁に出すものの、最後まで守りきって優勝しました。今のチームでは、過去抽選で優勝したことがあるものの、実力で正真正銘優勝を勝ち取ったのは今回が初めてです。今のチームでの試合も残り少なくなりました。残り試合もチーム一丸がんばり、優勝をねらいたいと辻道くんと中西くんは抱負を述べています。

河内少年野球クラブは河内と彩が丘、藤の木の子どもたちが入部しています。彩が丘小では6年山崎孝くん、5年辻道創太くん、中西優斗くん、上範仁くん、高森央貴くん、臼井大翔くん、木下晴貴くん、春田幸洋くん、倉谷香輝くん、3年では富永広斗くんと広輝くん、2年では上舜也くんががんばっています。チームではメンバーを募集しています。1年生からチームに入れます。一緒にやろう！と言っています。

# 少年野球招待交流野球大会

